



STIPRAM

Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo Yogyakarta

SURAT KEPUTUSAN



KETUA

SEKOLAH TINGGI PARIWISATA AMBARRUKMO YOGYAKARTA
NOMOR : 420.13/SK-Mgjr/A.1/STIPRAM/VIII/2023

TENTANG :

PENUGASAN DOSEN PENGAMPU MATA KULIAH
TAHUN AKADEMIK 2023/2024 GANJIL

KETUA

SEKOLAH TINGGI PARIWISATA AMBARRUKMO YOGYAKARTA

Menimbang :

1. Bahwa untuk kelancaran proses belajar mengajar di Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo pada Tahun Akademik 2023/2024 Ganjil, perlu segera menunjuk dosen pengampu yang namanya tercantum dalam Surat Keputusan ini;
2. Bahwa sehubungan dengan hal tersebut diatas, perlu segera menerbitkan Surat Keputusan Ketua Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo.

Mengingat :

1. Undang – Undang Dasar 1945 Pasal 31;
2. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 17 Tahun 2010 tentang Pengelolaan dan Penyelenggaraan Pendidikan;
3. Undang – Undang Nomor 12 tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi;
4. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 3 tahun 2020 Tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi;
5. Surat Edaran Yayasan Ambarukmo Yogyakarta Nomor 002/YAY-ED/STIPRAM/VII/2023 Tentang Kebijakan Yayasan Untuk Dosen Membuat Laporan Beban Kerja Dosen , Laporan Kinerja Dosen dan Mengurus jabatan Fungsional Akademik Dosen;
6. Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan tinggi Departemen Pendidikan Nasional Republik Indonesia Nomor 108/DIKTI/Kep./2001 tentang Pedoman Pembukaan Program Studi dan atau Jurusan;
7. SK. Mendiknas No. 159/D/O/2008 tentang Ijin Operasional Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo Yogyakarta
8. STATUTA Sekolah Tinggi Pariwisata Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo Yogyakarta.

MEMUTUSKAN

Menetapkan :

Pertama

: Menugaskan nama dosen yang tercantum dalam lampiran surat ini sebagai dosen pengampu mata kuliah Semester Ganjil Tahun Akademik 2023/2024 pada Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo Yogyakarta.

Kedua

: Dalam melaksanakan tugasnya sehari – hari, yang bersangkutan bertanggung jawab kepada Kaprodi sesuai dengan mata kuliah yang diampunya.

Ketiga

: Surat Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan sampai dengan akhir Semester Ganjil Tahun Akademik 2023/2024.

Keempat

: Apabila terdapat kekeliruan dalam keputusan ini akan diadakan perbaikan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di : Yogyakarta

Pada tanggal : 01 Agustus 2023

Ketua



Dr. Suhendroyono, SH, MM, M.Par., CHE., CGSP

LAMPIRAN
SURAT KEPUTUSAN KETUA SEKOLAH TINGGI PARIWISATA AMBARRUKMO YOGYAKARTA
NOMOR : 420.13/SK-Mgjr/A.1/STIPRAM/VIII/2023
TANGGAL : 01 AGUSTUS 2023
TENTANG
PENUGASAN DOSEN PENGAMPU MATA KULIAH
TAHUN AKADEMIK 2023/2024 GANJIL
SEKOLAH TINGGI PARIWISATA AMBARRUKMO YOGYAKARTA

Nama Dosen : ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc.
NIDN : 0504039401

No	Mata Kuliah	Prodi	Semester	SKS	Kelas	Jumlah Mahasiswa
1	Ecotourism	S1 Pariwisata	6	2	6TRA	29
2	Sustainable Tourism	S1 Pariwisata	3	2	3B	40
3	Tourism Policy	S1 Pariwisata	3	2	3A3	27
4	Tourism Policy	S1 Pariwisata	3	2	3A4	23
5	Tourism Policy	S1 Pariwisata	3	2	3G	35

Ketua



Dr. Suhendroyono, SH, MM, M.Par., CHE., CGSP

List Kegiatan Pengajaran SEMESTER GANJIL 2023/2024

Kelas : TRA A
 Prodi : S1 Pariwisata

MATA KULIAH : Ecotourism
 Dosen : ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc

No	TANGGAL PERTEMUAN	POKOK BAHASAN	SUB POKOK BAHASAN	TT & NAMA TERANG	CATATAN	PARAF PETUGAS
1	07/08/2023	Bab: Pengantar dan Kontrak Perkuliahan Uraian: Overview mata kuliah, komponen penilaian, kontrak perkuliahan, dan referensi materi pembelajaran	Overview: Makul akan membahas konsep dan definisi ekowisata, perbedaan mendasar ekowisata dengan wisata konvensional serta penerapan ekowisata dalam ranah aplikatif. Penilaian: 15% Kehadiran, 15% Tugas, 30% UTS, 40% UAS Kontrak Perkuliahan: Toleransi Keterlambatan 15 menit, Maksimal Absen: 4 kali, Ketentuan khusus mahasiswa bekerja. Referensi: Buku Pengantar Ekowisata oleh Eko Sugiarto	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		
2	14/08/2023	Bab: Mengapa Muncul Pariwisata? Uraian: Istilah Pariwisata, Motivasi Berwisata, Definisi, Kriteria dan Jenis Daya Tarik Wisata	Istilah Pariwisata: Kata "pariwisata" sesungguhnya baru populer di Indonesia setelah dilaksanakan Musyawarah Nasional Tourisme Ke-2 di Tretes (Jawa Timur) pada tanggal 12-14 Juni 1958. Sebelumnya sebagai ganti kata "pariwisata" digunakan kata "tourisme" yang berasal dari bahasa Belanda. Definisi Daya Tarik Wisata: Daya Tarik wisata adalah segala sesuatu baik berupa ciptaan Tuhan maupun hasil karya manusia yang memiliki keunikan, keindahan, dan makna tertentu sehingga menarik minat orang yang berkunjung dan menikmati keberadaannya. Jenis Daya Tarik: Alam, Budaya, Buatan Manusia Kriteria Daya Tarik: Keunikan, Keindahan, Makna	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		
3	21/08/2023	Bab: Identifikasi Jenis dan Kriteria Daya Tarik Wisata Uraian: Diskusi kelompok untuk mengidentifikasi jenis dan kriteria daya tarik wisata di Destinasi Wisata di Indonesia	Diskusi Kelompok: Mengidentifikasi Kriteria dan Jenis Daya Tarik di Destinasi Pariwisata di Daerah, di Indonesia Catatan hasil diskusi dikumpulkan sebagai tugas	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		
4	28/08/2023	Bab: Pariwisata Massal dan Dampaknya Uraian: Kemunculan	Munculnya Mass Tourism: Daya tarik sebagai faktor penarik wisatawan, media sebagai penyebar informasi yang otomatis meningkatkan jumlah kunjungan serta pengembangan fasilitas dan amenities di destinasi wisata. <ul style="list-style-type: none"> Kegiatan wisata dilakukan dalam jumlah besar (mass) dan Sebagian dikemas dalam bentuk paket wisata 	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		

		pariwisata massal, Dampak positif dan negatif Pariwisata massal pada aspek ekonomi, sosial-budaya, dan lingkungan.	<ul style="list-style-type: none"> • Memerlukan tempat – tempat yang strategis dan lahan yang luas • Pembangunan sarana dan fasilitas pariwisata umumnya berskala besar dan mewah • Penyelenggaraan kegiatan wisata dan pengadaan sarana dan fasilitas dikelola oleh usaha pariwisata komersial • Perkembangan dan pengembanganya dilakukan untuk mendapatkan keuntungan ekonomi (profit) 			
5	04/09/2023	<p>Bab: Review Case Study Ekowisata di Indonesia</p> <p>Uraian: Diskusi Kelompok: Review case study Ekowisata dari artikel ilmiah</p>	Diskusi kelompok dan mengumpulkan hasil diskusi kelompok diakhir kelas	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		
6	11/09/2023	<p>Bab: Dari Pariwisata Massal ke Ekowisata</p> <p>Uraian: Munculnya Alternative Tourism, Pergeseran Pola Wisata, Definisi, Pilar, dan Prinsip Ekowisata, Jenis Ekowisata</p>	<p>Munculnya Ekowisata: Daya tarik > Wisatawan > Media > Mass Tourism > Dampak Positif dan Negatif > Alternative Tourism > Ekowisata</p> <p>Definisi Ekowisata: Perjalanan yang bertanggung jawab ke kawasan alami yang melestarikan lingkungan, menopang kesejahteraan masyarakat lokal, dan melibatkan interpretasi dan pendidikan (TIES)</p> <p>Tiga Pilar Ekowisata:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Konservasi • Masyarakat lokal • Interpretasi <p>Prinsip Ekowisata</p> <ul style="list-style-type: none"> • Membangun kesadaran dan rasa menghargai terhadap lingkungan dan budaya • Memberikan pengalaman positif bagi host dan visitor • Memberikan pengalaman interpretatif • Memberikan manfaat secara ekonomi bagi masyarakat lokal <p>Jenis - jenis Ekowisata:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bahari • Hutan • Pegunungan <p>Karst</p>	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		
7	18/09/2023	<p>Bab: Ekowisata dan Konservasi</p> <p>Uraian: Konsep lingkungan, Komponen Lingkungan, Konsep Konservasi,</p>	<p>Konsep Lingkungan</p> <p>'Kesatuan ruang dengan semua benda, daya, keadaan, dan makhluk hidup, termasuk manusia dan perilakunya, yang mempengaruhi alam itu sendiri, kelangsungan perikehidupan, dan kesejahteraan manusia serta makhluk hidup lain'</p> <p>—UU No. 32 Th. 2009—</p> <p>Komponen Lingkungan</p>	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		

		Ekowisata dan Konservasi	<ul style="list-style-type: none"> • Abiotik: Komponen fisik lingkungan • Biotik: Komponen hayati (makhluk hidup) • Budaya: Sistem gagasan, tindakan, dan hasil karya manusia <p>Konsep Konservasi Pengelolaan sumber daya alam untuk menjamin pemanfaatannya secara bijaksana serta kesinambungan ketersediaanya dengan tetap memelihara dan meningkatkan kualitas nilai serta keanekaragamannya —UU No. 32 Tahun 2009—</p> <p>Ekowisata dan Konservasi</p> <ul style="list-style-type: none"> • Ekowisata sebagai bentuk pariwisata alternatif yang mengedepankan konservasi, komunitas, dan interpretasi di satu sisi diharapkan dapat menggerakkan perekonomian dan di sisi lain dapat berperan dalam upaya pelestarian lingkungan alam dan budaya • Saat ini ada perubahan paradigma dalam hal pengelolaan lingkungan, yaitu dari pendekatan perlindungan (protection) ke pelestarian (conservation) <p>Kelestarian lingkungan perlu menjadi prioritas, khususnya dalam mengembangkan destinasi pariwisata yang berkelanjutan sesuai dengan tujuan pembangunan berkelanjutan yang dirumuskan oleh PBB</p>			
8	25/09/2023	Bab: UTS Uraian: UTS Via SLIDO Quiz dan Short Essay Questions	<p>Kisi - Kisi Materi:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Mengapa Muncul Pariwisata • Pariwisata Massal dan dampaknya • Dari Pariwisata Massal ke Ekowisata • Ekowisata dan Konservasi Ekowisata 	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		
9	02/10/2023	Bab: Ekowisata dan Kelestarian Lingkungan Uraian: Konteks ekowisata dengan wisata alam, Tiga pilar keberlanjutan, Relasi Pariwisata dan Lingkungan	<p>Konteks ekowisata dengan wisata alam</p> <ul style="list-style-type: none"> • Nature-based tourism adalah salah satu sektor dengan pertumbuhan tercepat dalam industri pariwisata global. • Adanya pengembangan destinasi – destinasi yang sebelumnya sulit untuk diakses, serta perkembangan minat khusus dan liburan, hanya sedikit yang tersisa dari aka yang belum dieksploitasi atau dikomoditaskan untuk konsumsi wisatawan. • Istilah ‘pleasure periphery’ mendorong pengembangan destinasi ke daerah yang terpencil dan eksotis yang akhirnya meningkatkan permintaan pariwisata berbasis alam, yang juga mendorong lahirnya ekowisata. • Ekowisata ini bermanifestasi dalam berbagai lingkungan dari kutub hingga wilayah tropis dan bersinggungan langsung dengan Kawasan lindung (Protected Areas). <p>Tiga pilar keberlanjutan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lingkungan • Sosial-Budaya • Ekonomi <p>Relasi pariwisata dan lingkungan</p>	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		

			<ul style="list-style-type: none"> • Munculnya Environmental Ethics Perubahan paradigma mengenai aktivitas wisata alam • Global Code of Ethics untuk Pariwisata bertanggungjawab sebagai salah satu upaya mewujudkan pariwisata yang berkelanjutan 			
10	09/10/2023	Bab: Ekowisata dan Masyarakat Lokal Uraian: Konsep masyarakat dan kehidupan kolektif, Konteks masyarakat dalam Ekowisata	Masyarakat: Masyarakat adalah sekelompok makhluk hidup yang terjalin erat karena sistem tertentu, tradisi tertentu, konvensi, dan hukum tertentu yang sama, serta mengarah pada kehidupan kolektif. Kehidupan Kolektif: Makhluk hidup umumnya punya kecenderungan hidup secara berkelompok (kolektif). Konteks ekowisata: Komunitas lokal adalah masyarakat yang bersinggungan langsung dengan lokasi ekowisata (baik alam maupun budaya) yang menjadi bagian tak terpisahkan dari ekowisata. Masyarakat diposisikan sebagai 'pemilik' atraksi ekowisata, karena pada umumnya mereka sudah terlibat dalam pengelolaan pariwisata sebelum ada pihak dari luar.	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		
11	16/10/2023	Bab: Ekowisata dan Interpretasi Uraian: Konsep interpretasi, interpretasi dalam ekowisata, interpreter dan pemandu wisata, contoh interpretasi dalam ekowisata	Interpretasi dalam Ekowisata: Interpretasi dalam konteks ekowisata adalah seni berkomunikasi yang bertujuan membantu wisatawan merasakan sesuatu yang dirasakan oleh interpreter sehingga dapat membuka pikiran mereka untuk menafsirkan berbagai makna dalam daya tarik wisata yang bertujuan mendidik wisatawan untuk mengapresiasi dan akhirnya tergerak untuk melestarikan daya tarik wisata dan lingkungan disekitarnya.	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		
12	23/10/2023	Bab: SKKNI Pemandu Ekowisata Uraian: Kompetensi Inti: Menyiapkan dan menyajikan informasi ekowisata. Merencanakan dan menerapkan kegiatan yang berdampak negatif rendah terhadap lingkungan dan sosial budaya	Menyiapkan dan menyajikan informasi ekowisata: <ul style="list-style-type: none"> • Menyiapkan informasi yang akan disampaikan ke wisatawan • Menyiapkan aktivitas interpretasi • Menyajikan informasi dan aktivitas interpretasi kepada wisatawan • Berinteraksi dengan wisatawan Merencanakan dan menerapkan kegiatan yang berdampak negatif rendah terhadap lingkungan dan sosial budaya: <ul style="list-style-type: none"> • Meminimalkan dampak negatif dalam kegiatan perjalanan ekowisata • Memonitor dampak dan perubahan 	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		
13	30/10/2023	Bab: Presentasi Kelompok Uraian: Tema Presentasi: Menginterpretasikan dan menyajikan informasi mengenai daya tarik wisata di	Presentasi kelompok dan tanya jawab Part 1: Mahasiswa mempresentasikan materi sesuai tema yang ditentukan	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		

		destinasi Ekowisata di Indonesia				
14	06/11/2023	Bab: Presentasi Kelompok Uraian: Tema Presentasi: Menginterpretasikan dan menyajikan informasi mengenai daya tarik wisata di destinasi Ekowisata di Indonesia	Presentasi kelompok dan tanya jawab Part 2: Mahasiswa mempresentasikan materi sesuai tema yang ditentukan	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		
15	13/11/2023	Bab: Review Materi dan Pemaparan Tugas UAS Uraian: Review and Discussion	Mereview materi melalui online quiz via SLIDO dan membahas kisi - kisi Ujian Akhir Semester	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		
16	18/11/2023	Ujian Akhir Semester	Format: Penulisan Artikel Ecotourism	ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc		

PRESENSI MAHASISWA SEMESTER GANJIL 2023/2024

KLAS : TRA

S1 Pariwisata

MATA KULIAH : Ecotourism

Dosen : ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc.

(1+2)

No	NIM	NAMA	Klas	TANGGAL PERTEMUAN															KETERANGAN				
				07/08/23	14/08/23	21/08/23	28/08/23	04/09/23	11/09/23	18/09/23	25/09/23	02/10/23	09/10/23	16/10/23	23/10/23	30/10/23	06/11/23	13/11/23	S	I	X	Σ	%
				1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15					
1	2307651	Afreza Erlinda	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√				15	100 %
2	2307744	Agung Pauriswadi	TRA	X	X	X	X	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√			4	11	73.33 %
3	2307652	Alifia Satirah Sima	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	X	√	√	√	√			1	14	93.33 %
4	2307684	Anta Syhadillah Pratama	TRA	√	√	√	X	√	√	√	√	X	√	√	√	√	√	√			2	13	86.67 %
5	2307653	Apsah Maisusanti	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√				15	100 %
6	2307656	Bela Gusriani	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	X	√			1	14	93.33 %
7	2307657	Btarie Masitha Ciptaningtyas Audia Putri	TRA	√	√	√	√	√	√	√	X	√	√	√	√	√	√	√			1	14	93.33 %
8	2307743	Daniel Kharisma Hutasoit	TRA	X	X	√	√	√	√	√	√	√	√	X	√	√	√	√			3	12	80 %
9	2307658	Diki Tri Saputro	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	X	√	X	√			2	13	86.67 %
10	2307660	Elvara Manopo	TRA	X	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√			1	14	93.33 %
11	2307661	Erlinda Kusuma Wardani	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√				15	100 %
12	2307688	Fadel Muhammad	TRA	X	X	X	X	X	X	√	√	√	√	√	√	√	√	√			6	9	60 %
13	2307662	Fitria Masriani	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√				15	100 %
14	2307742	Ivan Drago	TRA	X	X	X	X	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√			4	11	73.33 %
15	2307683	Jeny Blessya Tamo Ina	TRA	X	X	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√			2	13	86.67 %
16	2307664	LINDA KURNIAWATI	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√				15	100 %
17	2307665	M.Arsyad Safari	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	X	√	X	X			3	12	80 %
18	2307689	Mega Rahma Julianti	TRA	X	X	√	√	√	√	√	√	X	√	√	√	√	√	√			3	12	80 %
19	2307666	Moh. Fajrin	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	X	√	√	X	√	√	√			2	13	86.67 %
20	2307667	Muh Yusran Syarif	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√				15	100 %
21	2307669	Nudia	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	X	√	√	√	√	√	√			1	14	93.33 %
22	2307670	Oryza Sativa	TRA	X	√	√	√	√	√	√	√	X	√	X	√	√	√	√			3	12	80 %
23	2307673	Rifaldi Ibrahim	TRA	√	√	√	X	√	X	√	√	√	√	√	√	√	√	√			2	13	86.67 %
24	2307674	Rizal Putra Pradana	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√				15	100 %
25	2307687	Ronald Sokiia Aji Perdana	TRA	X	X	X	X	X	√	X	X	√	√	X	X	√	√	√			9	6	40 %
26	2307675	Safri Ibrahim	TRA	X	√	X	X	X	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√			4	11	73.33 %
27	2307676	Sasgia Kasim	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	X	√			1	14	93.33 %
28	2307677	Tyesna Aganicha Pranasakti	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	X	√			1	14	93.33 %
29	2307679	Wisnu Pratama Saerang	TRA	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	√	X	√	√	√			1	14	93.33 %

KETERANGAN :

(*) : Diisi dengan tanggal pertemuan
 (S) : SAKIT (bila ada surat pemberitahuan)

(√) : HADIR
 (1) : IJIN (bila ada surat pemberitahuan)

(X) : Tanpa ada keterangan

Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo (STIPRAM)
Jl. Ahmad Yani, Ring Road Timur 52B, Modalan, Banguntapan, Bantul, DIY (55198)

KELAS : TRA

No	NIM	NAMA	Klas	NILAI
1	2307651	Afreza Erlinda	TRA	A
2	2307744	Agung Pauriswadi	TRA	C
3	2307652	Alifia Satirah Sima	TRA	A
4	2307684	Anta Syhadillah Pratama	TRA	A
5	2307653	Apsah Maisusanti	TRA	B
6	2307656	Bela Gusriani	TRA	A
7	2307657	Btarie Masitha Ciptaningtyas Audia Putri	TRA	B
8	2307743	Daniel Kharisma Hutasoit	TRA	B
9	2307658	Diki Tri Saputro	TRA	A
10	2307660	Elvara Manopo	TRA	B
11	2307661	Erlinda Kusuma Wardani	TRA	A
12	2307688	Fadel Muhammad	TRA	X
13	2307662	Fitria Masriani	TRA	A
14	2307742	Ivan Drago	TRA	B
15	2307683	Jeny Blessya Tamo Ina	TRA	B
16	2307664	LINDA KURNIAWATI	TRA	A
17	2307665	M.Arsyadi Safari	TRA	B
18	2307689	Mega Rahma Julianti	TRA	B
19	2307666	Moh. Fajrin	TRA	B
20	2307667	Muh Yusran Syarif	TRA	A
21	2307669	Nudla	TRA	B
22	2307670	Oryza Sativa	TRA	B
23	2307673	Rifaldi Ibrahim	TRA	B
24	2307674	Rizal Putra Pradana	TRA	A
25	2307687	Ronald Sokiia Aji Perdana	TRA	X
26	2307675	Safri Ibrahim	TRA	C
27	2307676	Sasgia Kasim	TRA	B
28	2307677	Tyesna Aganicha Pranasakti	TRA	A
29	2307679	Wisnu Pratama Saerang	TRA	X

NILAI MAHASISWA SEMESTER GANJIL 2023/2024

S1 Pariwisata

MATA KULIAH
Dosen

: Ecotourism
: ANGGARANI PRIBUDI, S.Pd., M.Sc.